



Pièces	5 Pièces
Superficie	185 m²
Référence	20246
Prix	3 490 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Sainte-Maxime, villa de plain-pied de 185 m2 habitables (260 m2 au total) sur un terrain de 2 000 m2, prix : 3 490 000 EUR. Récemment rénovée selon des standards élevés, cette maison de 6 pièces dont 4 chambres avec salle de bains privative allie élégance méditerranéenne et confort contemporain. Hall d'entrée, toilettes invités, vestiaire, séjour-salle à manger lumineux ouvert sur une cuisine design, buanderie et garage double avec accès intérieur. Grandes terrasses ensoleillées, jardins paysagers et espace piscine chauffée avec vue panoramique sur la mer. Emplacement privilégié à deux pas du ...

Sainte-Maxime, single-storey villa with 185 m2 of living space (260 m2 in total) on a 2,000 m2 plot, price: EUR3,490,000. Recently renovated to high standards, this 6-room house with 4 bedrooms with en-suite bathrooms combines Mediterranean elegance with contemporary comfort. Entrance hall, guest WC, cloakroom, bright living/dining room opening onto a designer kitchen, laundry room and double garage with internal access. Large sunny terraces, landscaped gardens and heated swimming pool area with panoramic sea views. Prime location just a stone's throw from the coast: the beach and a seaside ...

REVE DE SUD - LES ISSAMBRES

3147 CORNICHE DES ISSAMBRES - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

